





ROSATO Terre Siciliane IGT

Vitigno / Rebsorte / Varietal: Nero d'Avola, Sangiovese, Merlot
Gradazione Alcolica / Alkohol / Alcohol: 12,5 % vol.
Servire a: / Servirtemperatur: / Serve at: 10°-12° C.



Prodotto da uve rosse di Nero d'Avola, Sangiovese e Merlot, questo vino viene parzialmente vinificato con le bucce per la leggera ed elegante estrazione del colore e per l'ottenimento dei profumi e della struttura. Il vino risulta così essere molto delicato con una buona acidità e freschezza. colore leggero ed elegante, fresco e floreale al naso. Piacevole acidità e freschezza al palato.

Ottimo con piatti tipici della cucina mediterranea, paste e carni bianche.

Dieser Wein wird aus roten Trauben von Nero d'Avola, Sangiovese und Merlot hergestellt und teilweise mit den Schalen vinifiziert, um die Farbe leicht und elegant zu extrahieren und die Aromen und die Struktur zu erhalten. Der Wein ist daher sehr delikate mit guter Säure und Frische. leichte und elegante Farbe, frisch und blumig in der Nase. Angenehme Säure und Frische am Gaumen.

Hervorragend zu typischen mediterranen Gerichten, Pasta und weißem Fleisch.

Produced from red grapes of Nero d'Avola, Sangiovese and Merlot, this wine is partially vinified with the skins for the light and elegant extraction of color and for obtaining the aromas and structure. The wine is thus very delicate with good acidity and freshness.

light and elegant color, fresh and floral on the nose. Pleasant acidity and freshness on the palate.

Excellent with typical Mediterranean dishes, pasta and white meats.